



**DIREKTORAT JENDERAL BINA MARGA
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM DAN PERUMAHAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**PENGUMUMAN PRAKUALIFIKASI
PENGADAAN BADAN USAHA PELAKSANA ATAS PROYEK KERJASAMA PEMERINTAH
DENGAN BADAN USAHA (PROYEK KPBU) KEGIATAN PRESERVASI JALAN LINTAS
TIMUR SUMATERA DI PROVINSI SUMATERA SELATAN**

Direktorat Jenderal Bina Marga, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Republik Indonesia bermaksud untuk melaksanakan Proyek KPBU preservasi jalan lintas timur Sumatera di Provinsi Sumatera Selatan dengan pengembalian investasi bagi badan usaha pelaksana Proyek berupa pembayaran ketersediaan layanan atau *availability payment* ("Proyek"). Tujuan pelaksanaan Proyek adalah sebagai solusi yang efektif bagi percepatan pembangunan nasional, sehingga dapat menyediakan kualitas jalan lintas timur di Provinsi Sumatera Selatan yang baik.

Proyek akan dilaksanakan berdasarkan Undang-Undang Nomor 38 Tahun 2004 tentang Jalan dan Peraturan Presiden Nomor 38 Tahun 2015 tentang Kerjasama Pemerintah Dengan Badan Usaha Dalam Penyediaan Infrastruktur beserta peraturan-peraturan pelaksanaannya. Proyek akan diusulkan untuk diproses dengan Jaminan Pemerintah.

Bentuk kerjasama Proyek adalah Bangun Guna Serah (*Build Operate Transfer*) yang meliputi pendanaan, perencanaan teknis (Rencana Teknik Akhir), pelaksanaan konstruksi, pengoperasian dan pemeliharaan jalan eksisting pada masa konstruksi; dan pengoperasian dan pemeliharaan setelah masa konstruksi serta penyerahan kembali atas jalan lintas timur Sumatera di Provinsi Sumatera Selatan. Perkiraan nilai investasi Proyek adalah sebesar Rp 1.349.273.285.000,-.

Badan usaha yang berminat dapat mendaftar dan mengambil dokumen prakualifikasi pada:

Tanggal: 6 – 27 Juli 2018 (Hari Kerja)

Waktu: 09.00 – 16.00 WIB

Tempat: Sekretariat Pantia Pengadaan

Direktorat Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR Lt. 7

Alamat: Jl. Pattimura No. 20 Kebayoran Baru, Jakarta Selatan 12110, Indonesia

E-mail: KPBU_JalintimSumsel@pu.go.id

Website: <http://binamarga.pu.go.id>

Persyaratan calon peserta prakualifikasi:

1. Berbentuk badan hukum berupa Perseroan Terbatas atau badan hukum asing, baik secara tunggal atau membentuk konsorsium;
2. Calon peserta maupun afiliasinya memiliki pengalaman dan kemampuan dalam pembiayaan dan pelaksanaan proyek KPBU sejenis yaitu pengusahaan jalan tol, jalan dan/atau jembatan dibuktikan dengan salinan kontrak; dan
3. Memenuhi persyaratan lain yang ditentukan dalam dokumen prakualifikasi.

Calon peserta prakualifikasi wajib memenuhi persyaratan pengambilan dokumen prakualifikasi sebagai berikut:

1. Menyerahkan salinan bukti yang menunjukkan pihak yang berwenang mewakili badan usaha atau konsorsium badan usaha;
2. Menyerahkan surat kuasa dari pihak yang berwenang mewakili badan usaha atau konsorsium badan usaha (jika pengambilan dokumen prakualifikasi dilakukan melalui seorang kuasa);
3. Pendaftar menunjukkan identitas diri asli dan menyerahkan salinannya; dan
4. Pendaftar tidak boleh mewakili lebih dari satu badan usaha atau konsorsium badan usaha.

Jakarta, 6 Juli 2018

Panitia Pengadaan Badan Usaha Pelaksana

**Atas Proyek Kerjasama Pemerintah Dengan Badan Usaha (Proyek KPBU) Kegiatan
Preservasi Jalan Lintas Timur Sumatera di Provinsi Sumatera Selatan**